

DUCATI MC Österreich



Trainings- und Einstelltage

von Erich Müllegger

veranstaltet von KÜS-Motorsport vom 15.bis 17. April 2019. Am Montag fuhr ich mit Dok Erich zum Pannoniaring zur Generalprobe für die Rennstrecke Imola, wo die 200 Miglia di Imola vom 03-05. Mai abgehalten werden. Im Anhänger wurde eine Laverda 750 SFC Replica



und eine Ducati Mark3R festgezurrt, die 350 wollte einfach beim Oldtimer GP in Schwauna nicht laufen. Im Winter begab sich Erich auf Fehlersuche und wurde fündig mit einem defekten Kabel. Die Testrunden verliefen mit der Ducati hervorragend, das nächste Rennen kann kommen. Conny und Franz, die



Verantwortlichen der Veranstaltung, sowie die Instruktoren machten es wieder möglich, dass es für alle Beteiligten schöne Race Tage wurden. Es gab wieder viele schöne italienische Motorräder zu sehen. Die Laverda lief sehr gut, gegen dem Trainingsende ließ sich das orange Rennerle schwer schalten. Der Fehler war schnell gefunden, die Kupplung nachgestellt, raus auf die Strecke, probiert und beim vorbei fahren war der

Daumen von Erich in der Höhe, die 750iger ließ sich wieder anstandslos rauf und runter schalten. Imola wir kommen, Du wirst den Sound der Laverda hören.

Mit motorsportlichen Grüßen Erich Müllegger

Für die, die es interessiert, alle Fotos von den Veranstaltungen sind unter www.mrsc-gunskirchen.at anzuschauen und herunter zu laden.



www.ducatimc.at

